

# Declaración Institucional 30 aniversario del atentado de ETA en nuestro municipio

viernes, 23 de octubre de 2020

Hoy, 23 de Octubre de 2020, se cumplen 30 años del atentado de E.T.A. en Val de San Vicente y en el que resultaron afectados varios edificios del pueblo, entre ellos la casa Cuartel de la Guardia Civil, el Colegio Público Fuente Salán y el Ayuntamiento de Val de San Vicente.

Todos los Grupos Municipales (PSOE, PP, IU y PRC) han realizado una Declaración Institucional para manifestar su agradecimiento a todas las personas que contribuyeron a minimizar los efectos del atentado así como ratificar su rotunda condena y su deseo de convertir el miedo, la indignación y la rabia de entonces en una actitud constructiva que nos ayude a construir una sociedad en la que todos tengamos cabida y podamos expresar libremente nuestras ideas y defenderlas pacíficamente.

Descarga el documento oficial en formato PDF.